

# ゆしまの郷便り 平成27年10月1日発行

## 平成27年10月の予定

音楽療法・・・10日  
 床屋・・・26日  
 美容院・・・5日  
 書道クラブ・・・3日  
 カラオケクラブ・・・24日  
 かしどきハートマッサージ・・・21日  
 日舞・・・27日  
 ミルキーホーム園児・・・毎週水曜日

## ★★★★行事食★★★★

寿司バケツ 3階→7日  
 2.4階→14日  
 5.6階→21日  
 ゆしまの郷開設記念弁当・・・1日

フロアリーダーの  
 續 明香です。少しでも  
 人の役に立つ仕事がしたい  
 と思い介護の仕事を始め約  
 12年になります。利用者  
 様が安心して笑顔で過ごせる  
 よう日々、取り組んでいき  
 ますので宜しくお願い致し  
 ます

藤田珠子です。  
 利用者様と、色紙を使って  
 色々な作品を作って楽しん  
 でいます。今月は何を作ろ  
 うかと思案中です。

佐々木泰行です。  
 安心、安全に生活して頂け  
 るよう微力ながらサポート  
 に努めております。よろし  
 くお願い致します。

葛西恵美子です。  
 ゆしまの郷に入職して3年  
 目になります。いつも皆様  
 に楽しく過ごして頂けるよ  
 うお手伝いさせていただきます。

新田和恵です。  
 昨年11月より入職し間  
 もなく1年になります。こ  
 れからも頑張ります。よろ  
 しくお願い致します。

## 6階のスタッフの紹介です♪♪

サブリーダーの  
 宮地孝幸です。ゆしまの郷  
 に入職して7年目です。  
 笑いと元気を全面にやっ  
 ております。宜しくお願い  
 します。

深川晴美です。  
 ゆしまの郷に入職して4年  
 目になります。  
 老々介護で頑張っています！

竹内小百合です。  
 平成26年11月より入職  
 しました。触れ合いが好き  
 で皆さんを笑顔にできると  
 嬉しいです。まだまだ至ら  
 ないところがありますが、  
 どうぞ宜しくお願い致し  
 ます。

## 敬老会の様子です。

- ①理事長の挨拶
- ②施設長の挨拶
- ③家族会の挨拶
- ④喜寿・米寿・100歳以上の方  
 の表彰と記念品授与
- ⑤職員による出し物『桃太郎』
- ⑥多田先生による音楽
- ⑦閉会の挨拶

お昼は敬老の日のお祝い膳を  
 召し上がって頂きました。



## 施設サービス第三者評価アンケート調査へのご協力をお願い

この度、当施設では昨年に引き続き、福祉サービス第三者評価を受審することと致しました。  
 福祉サービス第三者評価とは、当施設が利用者の皆様に提供するサービスの質を、東京都の許可を受けた  
 公正中立な評価機関によって、客観的な立場から評価するものです。  
 第三者評価の実施にあたっては、ご家族の皆様にも利用者調査のアンケートにご協力頂く事となっております。  
 多くのデータを集め、公平な評価を受けるための材料としたいと考えております。ご家族の皆様  
 におかれましては、お忙しい中とは存じますが、利用者調査（アンケート）へのご協力をお願い致します。  
 また、詳細は後日別紙にてお知らせいたします。  
 ゆしまの郷 施設長 中谷信一

## ゆしまの郷家族会からのお知らせとお願い

### 敬老会ご挨拶



家族会副会長の荒木でございます。金原会  
 長ご都合により私から一言ご挨拶させていただきます。  
 本日はゆしまの郷敬老会に当たりご入居中の皆様の中  
 から今年節目の喜寿、米寿、100歳を超える方の表  
 彰がございます。おめでとうございます。  
 ただ、今日は表彰こそありませんが、当施設約100  
 名の入居者は80歳代、90歳代の方が多数で、中  
 でも90歳代は約半数、50名と伺っております。  
 皆様施設のいい環境雰囲気恵まれ、職員の皆さんの  
 献身的な介護・看護の中で安じて暮らされているよう  
 です。大変有り難いことで深く感謝申し上げます。  
 本年度は家族会からお祝いの品としてこのような式典  
 に役立つピクチャーレールを寄贈させていただきました。  
 末永くお役に立つよう願っております。  
 扱て、今日本は少子高齢化の社会に向かっています。  
 年齢的には平均寿命は女性86.83歳で世界一、男性  
 80.50歳で第3位です。今年100歳以上の方が6  
 万人を超えました。  
 長寿記録も度々日本が世界一になっています。最近  
 では大阪の117歳の女性がそうでしたが、残念ながら  
 今年4月に亡くなりました。今現在は東京の115  
 歳の女性が存命中で、日本最高齢だそうです。  
 人口の面で見ると、日本の人口は今の出生率のまま  
 では今世紀半ば1億人を切ると予想されています。人口  
 減少を防ぐためには先ず出生率を上げる少子化対策が  
 必要です。  
 一方、人の命は大切に、人の寿命は文明と平和と各  
 人の努力の賜物、世の宝です。各人にとっても長寿を達  
 成することは大変に嬉しいこと、大いに誇るべきこと  
 です。  
 戦前・戦中・戦後の様々な時代を渡って来られた皆  
 さんは粗食・飽食も共に経験されたり、とりわけ長命の  
 要件が揃っているようにも思います。亡くなられた大  
 阪の117歳の方も大阪の特養に入られていたそう  
 です。ゆしまの郷の皆さんも是非長生きされて、ここ  
 ゆしまの郷から長寿記録のチャンピオンが誕生する  
 ことを期待して私のご挨拶とさせていただきます。  
 最後に蛇足ですが、私の家内も2年前からこちらにお  
 世話になっておりまして、入居以来以前より元気にな  
 って過ごしております。この春家族会の催しで國學院大  
 学の岡田先生に俳句の話を聴いて以来、私も俳句に少  
 々興味を持ちまして一句作ってみました。  
 「諦めた寿命が延びそうホーム暮らし」  
 どうも有難うございました。